

Bienvenue sur la page de l'ULIS école

BONNE ET HEUREUSE

ANNEE 2017

2ème TRIMESTRE

à noter :

- tous les mercredis : piscine avec les CE1 : toute la classe participe à l'activité qui fait partie des enseignements obligatoires .

- il y aura d'autres activités en semaine avec les classes partenaires !

- "Printemps de l'écriture" : pensez à votre contribution "souvenirs d'école" :

vos phrases doivent commencer par : "Je me souviens ..."

Année Scolaire

2016 /2017

rentrée des classes :

1er septembre

Liste
de matériel pour commencer l'année

-

1
petit cahier 96 pages à protège- cahier rouge

-

idem
à protège-cahier vert

(pour
les « anciens » on peut continuer celui de cette année)

-

idem
à protège cahier bleu

-

1
cahier de « brouillon »

-

crayons
de couleurs

-

feutres

-

crayons
à papier

-

1
règle 20cm

-

bâtons
de colle

-

taille
crayon

-

1
grand classeur

-

des
mouchoirs en papier (constitution d'une « réserve »)

-

brosse
à dent et dentifrice

-

des
étiquettes pour mettre le prénom

Le
matériel pour les arts plastiques est fourni par la coopérative de
l'école.

Phrases du jour :

mardi, 6 septembre

Notre classe s'appelle U.L.I.S ECOLE. Le maître s'appelle Richard, la maîtresse s'appelle Angèle. Nous sommes en salle 6.

Voici l'album que nous lisons en ce moment :

Yapa est un enfant aborigène d'Australie. Nous allons découvrir sa famille, son pays, ses coutumes, les animaux du désert australien.

mercredi ,7 septembre

Le drapeau aborigène : peuple noir sur la terre rouge et sous le soleil.

Phrases du jour : chaque jour nous écrivons une phrase que nous lisons et étudions.

La maman de Yapa creuse avec son bâton pour chercher des légumes.

Le papa de Yapa va à la chasse au kangourou avec son boomerang.

Yapa a une amie : ADA habite dans le village d'UTOPIA.

ADA fait des dessins à la cire.

Japanangka, le papa de Yapa, peint sur des écorces de bois avec des petits bouts de bois.

Napanangka la maman de Yapa danse pieds nus dans le sable rouge.

La famille de Yapa : maman, papa, 3 garçons et une fille habitent à Papunya dans la région du désert.

Yapa a 10 ans. Sa tribu s'appelle Ganalbingu . Il habite Route de la Brousse.

Yapa va nous apprendre la peinture aborigène.

Yapa nous parle de la peinture, de la danse, des chants aborigènes. Nous allons

devenir de vrais petits peintres aborigènes.

La famille de Yapa : la maman , le papa, la petite soeur Naata, les deux petits

frères Abas et Tjanga.

L' Australie est une île dans l'océan Pacifique.

Yapa, comme toute sa famille, préfère dormir sous les étoiles car il fait très chaud.

Alors les aborigènes rêvent.

Je me souviens de Yapa qui dansait et chantait au son du didgeridoo .

J'ai rêvé que j'étais un petit aborigène et que je jouais du didgeridoo.

J'ai rêvé que Yapa m'a appris les signes secrets des aborigènes.

J'ai rêvé que je dormais avec Yapa sous les étoiles

J'ai rêvé que j'ai mangé des céréales et du kangourou avec Yapa.

J'ai rêvé que j'avais peur. Mais Yapa a joué du didgeridoo.

Alors je n'avais plus peur.

J'ai rêvé que Yapa me montrait les animaux d' Australie : l' ornithorynque, le koala, l' émeu, le varan, le wombat, le dingo.

J'ai rêvé que Yapa dessinait sur mon visage des signes : des étoiles et des nuages.

Yapa demande le didgeridoo à son papa Japananga. Yapa et Japananga jouent du didgeridoo.

Je me souviens de Yapa du didgeridoo, du bâton à fouir, des animaux d'Australie, des signes secrets.

mercredi 19 octobre 2016

Léa et Gaëtan ont déménagé.

Il y a deux nouveaux élèves dans la classe : Aya et Ceylian.

Il y a 12 élèves dans notre classe : 4 filles et 8 garçons.

vendredi, 2 décembre 2016

Ce matin un musicien est venu.

Il nous a présenté ses instruments : un darbouka et un accordéon.

Nous avons chanté et dansé.

Comme chaque année nous participons au concours de décoration de sapins du Kiwanis.

Notre sapin que nous avons réalisé avec les C.P. porte le numéro 13.

Allez voter pour nous tous les jours à l'ancien tribunal, Place d'Armes !

Année scolaire

2015/2016

LECTURE

Phrases du jour

septembre, octobre

Notre classe s'appelle
ULIS-ECOLE.

Dans notre classe il y a 3
filles et 9 garçons.

Il y a 12 élèves.

Les filles s'appellent
Sécile, Saona et Mirsada.

Les poneys s'appellent :
Rigolo, Ecureuil, Gamin, Cheyenne, O'Malley.

Léo a mangé chinois : un
bouillon au curry, des pâtes et du poulet.

J'ai tenu la longe du poney.

Je touche l'oreille du poney.

Notre fleur a cinq
pétales : deux verts, deux jaunes et un rouge.

Le mercredi il n'y a pas
cantine.

Le jeudi il y a chorale.

Le lundi et le jeudi il y a
allemand.

Avec Anne et les poneys nous
sommes partis en forêt.

ANNEE SCOLAIRE

2014 / 2015

La rentrée aura lieu le mardi 2 septembre à 08h10.

Accueil et ouverture des portes à 08h00.

Rendez-vous sous le préau avec tous les autres élèves et les parents
pour le 1er appel.

la liste de matériel se trouve sur l'onglet Parents

5 septembre : la rentrée s'est bien passée pour les élèves de la C.L.I.S. : Secile, Saona, Mirsada, Nathan, Tayson, Léo, Enzo, Lucas, Ege, Alexandre, Mathias et Domingos.

Saona, Nathan et Sécile en plein travail !

Nous avons participé au

Challenge Sportif des Ecoles

- La course des "bidons de lait" : une course de relais où il faut transporter de l'eau dans des bidons !
- et aussi des jeux de lancers d'adresse;

Cette semaine là toute l'école a fait du sport !

Novembre 2014

Les anniversaires du mois :

Lucas 10 ans

Alexandre 8 ans

Saona 7 ans

Laurie, la stagiaire, nous a apporté un gâteau au chocolat pour fêter la fin de son stage.

... et vendredi nous avons fait des crêpes !

Tayson s'occupe des phasmes,

Nathan a fabriqué une cabane.

Décembre 2014

A partir de mardi changement :

- la gym' s'arrête

et nous commençons un cycle judo. Les grands eux vont faire du roller !

Bonjour à tous.

La page de notre classe reprend du service.

Nous mettrons tous les soirs des photos de notre classe verte musicale à

La Hoube.

Vous pouvez aussi consulter le site de la classe verte :

[aos- haguenau.com](http://aos-haguenau.com)

onglet : classe musicale

les séjours

Nous sommes bien arrivés! C'est génial! On s'amuse! Nous

avons déjà appris deux chants.

Et voici les premières photos à l'instrumentarium et au match de hockey.

Mardi 1er avril

Nous avons fait de la danse avec Stephanie et nous commençons à préparer notre spectacle musical.

Cet après-midi nous avons fait une grande promenade dans la forêt autour de La HOUBE.

Au retour nous avons ramassé du bois pour le feu de camp de jeudi.

Mercredi 2 avril

Ce soir, un grand musicien, qui sait jouer de (presque) tous les instruments, est venu nous présenter son spectacle. Il s'appelle Jean-François.

C'était un très beau spectacle!

Jeudi, 3 avril

Avez-vous eu nos lettres ? En tous cas nous on les a mises dans la boîte aux lettres !

Bien sûr nous continuons nos répétitions de danse et de chant.

Ce soir nous avons chanté et dansé autour d'un feu de camp. Il y avait même une surprise : des bananes au chocolat

cuites au feu de bois. Mmmm, délicieux.

A demain.

{mospagebreak}

ANNEE 2012-2013

Bonjour à tous !

VOYAGE COMENIUS EN ITALIE

6 AU 10 MAI 2013

7 MAI - Bonjour

Nous avons très bien dormi cette nuit. Nous sommes logés dans la grande maison rouge. Ce matin, nous avons été réveillés par le chant du coq. nous avons reçu des T-shirts à l'école ce matin, puis nous avons fait de grandes peintures avec tous les autres. Nous sommes très contents. Maintenant nous mangeons à l'hôtel. Cet après-midi nous ferons des jeux sans frontières avec 4 équipes. C'est super ! A bientôt.

Faute de connexion internet nous n'avons pas pu communiquer tous les jours comme prévu.

Voici les premières photos :

Mercredi : nous voici à Sperlonga une station balnéaire très connue.

Le matin nous avons visité la maison de l'Empereur romain Tibère qu'il avait aménagé dans une grotte naturelle. Puis nous nous sommes baignés sur la plage que l'on voit au fond

derrière nous.

Jeudi : une journée à Rome. Nous sommes devant la Fontaine de Trevi que tout le monde connaît depuis le film "La Dolce Vita" de Fellini.

Nous avons aussi visité le Colisée et mangé une glace Place de Venise.

Dernières Nouvelles :

- les draps et les serviettes sont fournies par le centre qui nous héberge
- le site de la maison NONNA LUISA : www.biofattorianonnaluisa.com
- le transport aller/retour Haguenau/BâleMulhouse coûtera 40€; par élève
- prévoir un peu d'argent de poche pour les souvenirs (max 20€;)
- préparer des enveloppes avec les adresses pour le courrier : nous achèterons les timbres sur place.
- attacher une étiquette avec le nom de l'enfant et l'adresse à la valise

Programme :

- lundi : départ de l'école : 13h00 en bus jusqu'à l'aéroport Bâle-Mulhouse ; arrivée à l'aéroport de Rome-Fiumicino : 18h30, transfert en bus vers Frosinone, installation
- mardi : matin : cérémonie de bienvenue à l'école de Frosinone
après-midi : "Eurofestival" : sports et musique avec les élèves de l'école et les professeurs
- mercredi : visite des grottes de Tibère, plage de Sperlino ; retour vers 16h00 à l'école
- jeudi : journée de visite à Rome : Vatican, Colisée, Fontaine de Trévisse ... Pique-Nique
- vendredi : voyage de retour : décollage prévu à 14h45 de Rome-Fiumicino ; retour prévu à Haguenau : 19h00

Emploi du temps détaillé à la rentrée.

Trousseau :

- faire un sachet par jour avec le change : il servira aussi de sachet pour le linge sale.
- ne pas oublier : le maillot de bain et un drap de bain pour la plage ; des chaussures légères ou des sandalettes ; le t-shirt Comenius : liste du trousseau détaillée à la rentrée

- je prendrai un grand flacon pour le shampoing et le gel douche
- si médicament : il me faut l'ordonnance.

Mardi 20 novembre,

Le 3 décembre l'école et la C.L.I.S. vont recevoir des maîtres des écoliers italiens.

Nous sommes pressés de les rencontrer.

Fabien nous a ramené une pomme de terre bizarre ! On dirait qu'elle a cinq doigts.

Visite d'une exposition au musée Frieda BURDA

le mardi 18 septembre

Fernand LEGER (peintures), Henri LAURENS (sculptures)

Ne pas oublier le pique-nique. Les élèves auront besoin de leurs crayons de couleurs.

Steven a aimé "La Baigneuse" de LEGER. Lucas, Fabien et Mirsada ont aimé "Flora" de LAURENS. Tatiana a aimé "Deux soeurs" de LEGER.

A midi nous avons pique-niqué dans le parc devant le musée.

GYM'

des sauts bizarres !!

PETIT DEJEUNER A L'ECOLE

Ce matin nous avons pris le petit déjeuner à l' école.

J'ai mangé des pétales de blé.

J'ai mangé deux tartines de Nutella.

J'ai mangé des CHOCAPIC.

Fabrication de jus d'oranges frais

Nous avons goûté de tout !

Agenda du 3ème trimestre

7mai : rentrée

18 mai : pont l'ascension (école le mercredi 16mai)

21mai : chante mai, danse mai : matin salle de la Douane, après-midi : forum

29mai : sortie musée à Kutzenhausen avec les c.p.

29 mai - 7 juin : "10 jours sans écran "

15 juin kermesse, fête de l'école

18 juin - 22 juin : comenius rencontre des professeurs en Irlande

5juillet : fin des cours : début des vacances

Nous redonnerons notre spectacle de marionnettes pour les parents au cours du 3ème trimestre.

CLASSE VERTE

KLINGENTHAL

lundi, 13 février

Après une petite heure de route, le bus nous a débarqués au Centre.

Surprise, tout est blanc. Il n' y a pas encore assez de neige pour la luge mais il neige !

Tout le monde est installé dans des chambres à 4 ou 5 lits. Le repas de midi était très bon.

Après le repas, Olivier nous a présenté ses marionnettes et nous avons essayé de manipuler les marionnettes à fil, à gaine. Puis il nous a montré comment faire des ombres chinoises.

Après le goûter, promenade dans le village de Klingenthal, "Manufacture Royale d'Armes".

Nous avons pris la douche et maintenant nous allons manger.

On vous embrasse.

mardi 14 février

Aujourd'hui nous avons inventé une histoire, puis nous avons dessiné et découpé les personnages et les décors.

Comme il a neigé, nous avons aussi fait une grande récréation : nous avons pu faire des bonshommes de neige ; après il n'y avait plus assez de neige pour faire de la luge !

Merci pour toutes vos lettres. Nous vous avons répondu ce soir.

A bientôt.

mercredi 15 février

Ce matin nous avons fabriqué nos marionnettes. Un prince, un dragon, un Tarzan, un lion : découpage, montage. Olivier est très fier de nous : il dit que nous travaillons bien ! Alors le maître est content aussi.

Quelques photos de nos marionnettes :

jeudi, 16 février

Ce matin après le petit déjeuner (chocolat chaud, tartines de confiture, yaourt et jus d'orange) nous avons commencé à répéter.

Olivier nous a appris à manipuler nos marionnettes à tiges : pas facile car certaines nécessitent plusieurs manipulateurs ! et alors il y a un embouteillage derrière la toile de projection !

Il faut se déplacer sans gêner les autres, ne pas passer devant le projecteur, plaquer la marionnette sur la toile pour que l'ombre soit bien nette !

Maintenant il va falloir apprendre le texte de l'histoire et la raconter "comme au théâtre" en parlant fort sans crier, pas trop vite et en articulant bien.

A part cela tout va bien : on mange bien, on dort bien, on s'amuse bien.

Gros bisous à tous.

Beaucoup de monde derrière l'écran

Lucas et Steven ouvrent les portes du château Pierre en action

Le mot du maître : tous les élèves profitent bien de cette nouvelle expérience. Les objectifs d'intégration, de socialisation, de participation à la vie en commun et d'engagement dans le projet sont d'ores et déjà atteints ! Certains font preuve d'une capacité d'adaptation et de concentration étonnante. La classe verte est un succès ... et vous n'avez pas encore vu le spectacle !

Demain nous serons de retour comme prévu vers 20h00. RV devant l'école.

vendredi 17 février

Hier soir c'était la fête de fin de séjour. Flore nous a organisé une BOUM ! On a dansé jusqu'au bout de la nuit, enfin

jusqu'à 9h00.

Ce matin on était un peu fatigué. Alors au réveil la maîtresse a fait une photo de groupe : TOUS EN PYJAMA !

A ce soir !

Bonne et heureuse année 2012 !

ANNEE SCOLAIRE

2011 / 2012

Enfin(!) des nouvelles !

Nous allons de nouveau essayer de mettre régulièrement à jour notre page. Le 1er trimestre est souvent le trimestre où tout se met en place.

Maintenant les nouveaux connaissent l'école et la classe. Ca va aller mieux.

Valentine, Kelvin et Saïd sont partis. Mais Valentin, Lucas et Tatiana sont arrivés.

Valentin et Tatiana (et Pierre Ludwig) présentent leur "Lanterne".

Lucas travaille sur "le robot". Combien faut-il commander de cubes verts ?

PROCHAINS RENDEZ-VOUS:

JUIN

La sortie "forêt" a été reportée à cause de la pluie !

8 juin : notre enquête sur les animaux de la mare a obtenu le premier prix au concours "Accrosiences 2011" : nous avons reçu un magnifique aquarium pour élever des poissons et un livre.

9 juin : Nous étions au musée zoologique. On a vu Jean Hermann, un explorateur et scientifique du 19^{ème} siècle, dans son cabinet de curiosités : c'est comme cela qu'on appelait le bureau d'un chercheur autrefois. L'après-midi nous avons participé à des ateliers de peinture.

Pour aller à Strasbourg nous avons pris le train et le tram.

Vendredi 10 juin 2011 il y avait la kermesse. On a mangé des crêpes. On a chanté l'EUROPE.

24 juin : nous organisons une vente de gâteaux lors des récréations.

MAI

Mise en place de nichoirs (voir fabrication plus bas)

Concours "Accro de sciences" sur : "La vie dans la mare" : enquête, dessins, photos, réalisation d'un panneau sur la mare : nous découvrons à la mare des Berges de la Moder un étonnant milieu de vie : insectes, crustacés, grenouilles, plantes nous avons aussi aménagé un aquarium dans la classe pour faire nos observations. L'inventaire sera à la fois quantitatif et de détermination.

19 MAI : Chante-Mai : 14h00 place du forum (halle aux houblons en cas de pluie)

24 mai : matin : athlétisme au Parc des Sports : parents invités.

Mathias, meilleur athlète de la classe, a été médaillé.

Bravo !!!

Mathias a obtenu le plus de points à la course, au saut et au lancer .

26 mai : animation "Planetemômes Alsace" : L'eau c'est la vie, la vie de la rivière"

12 mai : Dans le jardin nous avons planté des salades , du persil , une aubergine, un potiron et semé des fleurs.

2010 / 2011

Bienvenue dans la C.L.I.S..

Il y a douze élèves inscrits cette année : Mathias, Fabien, Steven, Jordan, Saïd (les nouveaux) et Valentine, Pierre Ludwig, Steven, Kelvin, Alexandre, Guillaume et Jiovanni (les anciens).

les anniversaires

Saïd : 11 ans le 29 septembre

Guillaume : 9 ans le 10 octobre

Alexandre : 9 ans le 30 octobre

Jiovanni : 9 ans le 15 novembre

Mathias : 8 ans le 11 janvier

Fabien : 8ans le 30 janvier

Pierre Ludwig : 11 ans le 14 mars

Valentine : 12 ans le 22 mars

Steven L. : 9ans le 25 avril

Jordan : 11 ans le 24 mai

Steven A. : 8 ans le 20 juin

Kelvin : 12 ans le 3 août

les activités :

judo :

- gym' avec les C.P.

Tous les mardis il y a gym' à la salle de l'Union.

On saute sur le trampoline : d'abord à 4 pattes, puis debout, 5 fois les bras sur les oreilles.

On fait des sauts de lapin sur le grand trampoline puis sur un mini trampoline pour faire une roulade.(Saïd)

mardi 8 mars

défilé de carnaval à l'école !

On peut venir déguisé !!!

Les projets de la classe :

3ème trimestre : piscine tous les jeudis !

Jiovanni

jeudi 26 mai :

J'ai sauté dans le grand bassin . J'ai nagé . J'ai nagé sous l' eau. J'ai cherché un anneau sous l'eau. J'ai ouvert les yeux sous l'eau .

FABRICATION DE NICHOURS

Nous avons construit des nichours pour les oiseaux : ce sont des nichours "boîte aux lettres" pour des mésanges. Nous avons cloué le fond et les murs, et vissé le toit pour pouvoir les ouvrir et nettoyer en automne.

Nous allons les accrocher dans les arbres et sur les murs du préau.

un inventaire des "petites bêtes" à l'école ...

un herbier (dans le cadre du projet d'école)
un livre de recettes
la fabrication de mangeoires pour les oiseaux
la fabrication d'un "hôtel à insectes"

Les sorties :

- exposition "LOUP" à la médiathèque
- théâtre : "L'Afrique de Zigomar"
- Musée d'Art Moderne de Strasbourg
- visite atelier au "VAISSEAU"
- Chante-Mai

Mais à quoi pensent-ils?

Nous sommes partis en train à et nous sommes arrivés à Strasbourg à 9 heures 15. J'ai bien aimé le " Penseur" de Rodin.
(Saïd)

Hans ARP transforme les nuages ...

... en personnages.

(Jiovanni)

Une sortie visite au VAISSEAU

SOMMAIRE 2009 / 2010

- SORTIE PLANETARIUM
- CLASSE VERTE A LA HOUBE 2010

- CLASSE VERTE EAU LUSSE 2009
- CLASSE VERTE KLINGENTHAL 2008

Sortie au Planétarium

et au

Jardin Botanique

Vendredi 30 avril nous sommes allés à strasbourg. Le matin au Planétarium nous sommes partis en voyage dans les étoiles en compagnie d'un petit robot qui nous a appris à reconnaître la Petite ourse, Orion et Cassiopée dans le ciel étoilé, ainsi que la Lune, Vénus et Mars.

Nous avons aussi visité le Jardin Botanique tout à côté : dans la serre tropicale il faisait chaud et humide. Nous avons aussi vu des grenouilles et des crapauds ainsi qu'un "hôtel" pour insectes que nous avons bien envie de reproduire à l'école...

Un hôtel à insectes permet aux coccinelles, bourdons et abeilles solitaires de nicher à l'abri des prédateurs et de se protéger en hiver.

la HOUBE

19/23 AVRIL

Bonjour à tous les parents . Tout se passe bien. Nous avons déjà appris des chants, des danses et même des morceaux de musique.

Tout le monde dort bien et la cuisine de Guido le cuisinier est formidable : il y a

même des frites.

Il fait beau et nous nous sommes faits des amis dans les autres classes.

Tous les jours nous marchons dans la forêt.

Toutes les photos sont sur le site aos-haguenau, cliquer sur les séjours, puis

lundi ou mardi.

ou mercredi ou jeudi

A bientôt!

Adrien, Steven, Guillaume, Jiovanni, Pierre Ludwig, Arthur, Valentine et Valentin.

jeudi, 22 avril 2010

Il fait beau ce matin. Nous avons passé une bonne nuit.

Hier après le repas du soir SURPRISE!!! Le cuisinier nous a préparé un spectacle dans la salle à manger pour fêter l'anniversaire de Steven : des chants, des jeux, des friandises et une grande farandole entre les tables. Tout le monde s'est déguisé. C'était super.

Après on a eu un peu de mal à s'endormir...

Ce matin : danse, chorale, répétition. Il paraît même que nous allons recevoir la visite d'un musicien du Pérou : il a une flûte fabriquée avec des roseaux du las TITICACA ! Ca nous a fait bien rigoler.

Nous espérons que nos lettres sont arrivées.

A bientôt. Gros bisous.

vendredi 23 avril

Il fait toujours beau à La Hoube et nous avons tous pris des couleurs!

Hier soir nous avons fait un feu de camp. Nous avons chanté et dansé jusqu'au moment où les premières étoiles sont apparues dans le ciel.

Ce soir c'est LE grand soir : la veillée de spectacles, de chants et de danses. Nous avons un peu le trac.

Demain on rentre déjà : nous sommes tristes que ça s'arrête mais contents de rentrer à la maison.

A demain à l'école vers 10h.

Pour finir (provisoirement) :

Un grand merci aux élèves de l'école de Weitbruch, à mes collègues : Mme CHRISTOPHE Sabine , maîtresse des C.P., M.CHRISTOPHE Alain le maître des C.M.2 ainsi qu'à leurs accompagnateurs Denise, Patrick et Gilbert : par leur engagement et leur bienveillance ils ont prouvé que l'intégration est TOUJOURS possible. Il suffit d'y croire.

Merci à mon épouse Marie-Louise : elle a remplacé au pied levé Angèle (privée de Classe verte par une administration municipale tatillonne) en prenant sur ses congés...

Bravo enfin à tous les élèves : certains se sont révélés là où je ne les attendais pas forcément, tous ont fait preuve de courage , d'autonomie et ont participé à toutes les activités.

Toutes les photos prises dans la semaine vous seront communiquées par CLE USB : il suffira de copier les photos sur votre ordinateur. Merci de faire circuler rapidement. Si vous n'avez pas d'ordinateur me contacter pour un tirage sur papier.

CLASSE VERTE EAU

LUSSE

8 - 12 JUIN 2009

Jeudi 11 juin 2009

Bonjour les parents !

Hier soir il y a eu du changement : après la douche à la place du pyjama comme les autres jours nous avons remis nos habits ! Et après le repas nous avons remis les bottes et le K-Way !

Pas de veillée mais une promenade de nuit DANS LA FORÊT !

Les oiseaux chantaient encore puis ils se sont tus ! et en plus il commençait vraiment à faire noir !

Alors le maître a sorti une petite boîte noire et on a commencé à entendre de drôles de sons : c'étaient les chauve-souris ! Elles envoient des ultra sons pour se diriger dans le noir et la petite boîte permet de les entendre ! On n'a pas tout compris mais on les entendait les chauve-souris. Certains ont même senti des frôlements.

Il faisait de plus en plus noir. Alors la maîtresse nous a donné des petits bâtons fluorescents! Ouf ça allait mieux et nous avons pu rentrer nous coucher!

Que d'émotions!

Ce matin il pleuvait puis ça s'est arrangé. Nous avons fait une sortie nature à la découverte des arbres, des fleurs et des insectes de la forêt. Puis nous sommes allés à la source du "Bleu".

Ce soir veillée "normale " : jeux de société.

Et demain ce sera déjà fini. Mais avant de rentrer on va encore faire des barrages dans la rivière et construire des moulins à eau.

Nous téléphonerons au Directeur quand nous quitterons le centre.

A demain à l'école.

V.V.A.A.A.P-L.C.J.K.

Mercredi 10 juin 2009

Journée Arts Plastiques

Il a fait très beau. Nous étions toute la journée dans la nature pour faire du Land Art et de la peinture. Le Land Art consiste à faire des dessins géants avec tout ce qu'on trouve sur place : cailloux, branches, feuilles....

Nous avons peint des fleurs avec les pastels et les craies grasses, comme cela plus besoin de les cueillir.

Puis avec les animatrices nous avons fabriqué des couleurs avec des feuilles de chênes, d'aulne ou des fougères ainsi qu'avec des oignons.

Nous avons aussi fait des impressions sur tissus.

Tous le monde est en pleine forme.

Signé : Clara, Valentine, Pierre-Ludwig, Kelvin, Adrien, Arthur, Valentin et Annabelle.

A demain.

Mardi 9 juin

(petit souci avec la messagerie téléphone : prévenir les autres parents pour qu'ils ne s'inquiètent pas)

La première nuit s'est très bien passée et ce matin tout le monde est en forme pour partir à la recherche des animaux de la mare.

Il fait un peu gris ce matin . A tout à l'heure pour les photos et la suite de nos aventures.

Enfin il a fait beau aujourd'hui! ce matin découverte de la rivière :elle s'appelle "Le Bleu" : son eau n'est pas bleue mais limpide. On y trouve des truites et des larves de trichoptères (un papillon) ce qui est un signe : ici pas de pollution. La température de l'eau est de 12°, mais avec les bottes, ça va! L'après-midi Nelly nous a emmené à la mare : là il y avait vraiment beaucoup de petites bêtes, nous avons même vu des grenouilles vertes. Avec une passoire nous avons pêché des notonectes et des dytiques. C'était super et personne n'est tombé à l'eau.

Lundi 8 juin :

Après deux heures de voyage nous sommes bien arrivés ! On s'est installé dans les chambres puis nous avons piqué dans le pré derrière la maison. La maison est belle. Nous avons deux animatrices : Cécile et Nelly. Elles nous ont appris à "lire" le paysage : premier plan, ligne d'horizon. Puis nous avons fait un dessin de la vallée de Lusse.

EN COURS

POUR LES MOIS A VENIR :

"RIGOL'EAU"

Nous participons au projet en Arts Visuels pour décorer les fenêtres du bâtiment en face de l'école. Après les clowns et les musiciens extra-terrestres ce sont les poissons "Ruigol'eau" qui envahiront les fenêtres. Mise en place pour les vacances de printemps.

" ENCORE TOI ?!"

Très impressionnés par l'exposition et les albums de Christian VOLTZ, nous avons décidé d'écrire une suite à l'album "TOUJOURS RIEN". Scénario, textes, dessins, couverture : tout le monde a participé. Le livre sera exposé à la Médiathèque de Haguenau à partir du 15 avril.

DRÔLES DE PETITES BÊTES !

Nos copains du C.P. de la salle 7 nous ont apporté leurs chenilles de BOMBYX ERI car ils portaient en classe verte ! A nous de les nourrir ! Nous en avons profité pour les

observer de près :

Certaines sont déjà très grosses, d'autres sont encore petites mais elles mangent vraiment beaucoup ! ... et elles font beaucoup de crottes : plus de 5 en 20 minutes !

JOUR DE CROSS

JEUDI 3 AVRIL nous avons participé au cross des écoles. Il s'agissait de courir longtemps. Tout le monde a été très sportif et courageux. Et même si nous n'avons pas gagné de médaille, nous avons participé !

Bravo à tous les participants : Clara, Valentine, Pierre Ludwig, Valentin et Adrien.

Bravo à toute la classe qui s'est entraînée tous les jours.

ANNEE SCOLAIRE 2008 / 2009

Bienvenue à ALEXANDRE et à JESSICA les deux derniers élèves admis dans la Clis.

Deux nouveaux élèves ont rejoint la classe : GIOVANNI et GUILLAUME. Nous attendons encore ALEXANDRE pour être au complet avec 12 élèves.

Nous participons aux cours d'allemand avec les C.P. et les C.E.1 . Cette année nous avons reçu "eine Schuhlüte" comme les écoliers allemands pour la rentrée.

Notre maquette qui a été primée au Concours d'Architecture.

La Semaine du Goût

Toute la semaine nous avons cuisiné : compote et gâteau. Arthur nous a apporté un énorme potiron et des pommes. Nous avons appris une nouvelle recette : le crumble aux pommes.

Mardi et jeudi matin nous avons pris un petit déjeuner à l'école avec nos amis des C.P. : l'occasion d'apprendre et de faire un petit déjeuner équilibré, de partager et de goûter des spécialités. Au menu, jus d'oranges pressées par nous, plusieurs sortes de pains, des fromages et ... toutes les variétés de céréales.

Jeudi 23 octobre, nous avons organisé un goûter pour toute l'école : chaque classe a partagé ses recettes avec les autres. Nous avons fait cuire tous les gâteaux dans notre four : ça sentait drôlement bon dans la salle 6 !

Et à la récréation nous nous sommes bien régalés !

Jeudi 6 novembre, nous allons participer à un atelier créatif à la Médiathèque autour de l'exposition "Les trésors Minuscules " de Christian VOLTZ, un auteur d'albums pour enfants. L'exposition est visible à la Médiathèque jusqu'au 3 janvier.

Nous avons déjà fait quelques essais : Christian VOLTZ utilise des bouts de fer, de bois, du fil de fer pour réaliser ses personnages. Il est l'auteur de plusieurs albums que nous avons eu l'occasion de lire et de feuilleter. A suivre...

D.V.D. de l'année : suite à une panne informatique générale le dvd a pris du retard. Mais vous ne perdez rien pour attendre....

A très bientôt pour la suite de nos aventures!

P.S. : la liste de matériel est sur la page PARENTS.

RW + AC

Classe verte à Klingenthal

UNE AMBIANCE FOOOOLLLE !!!

LAAAAAAAAAAAAA BOUMMMMMMM !!!!!!!

VENDREDI 13 JUIN

Aujourd'hui on termine le film : les dernières prises de vue puis le "montage" : avec la souris on fait glisser les images les unes derrière les autres. Heureusement l'écran de l'ordinateur est grand et que Quentin l'animateur nous aide un peu ! Il dit qu'on " se débrouille pas mal". Ca doit vouloir dire qu'on est des champions. Richard est très content de nous et de notre film !

Chefs monteur et leurs assistants

les images bout à bout le film fini

Nous sommes un peu tristes : c'est déjà fini !

Mais nous sommes aussi contents :

ce soir c'est la boum !

JEUDI 12 JUIN

Hier soir veillée jeux de société. Puis nuit très calme (on était bien fatigué après la randonnée au château). On avait très faim aussi : heureusement la cuisinière avait prévu des knacks et de la salade de pommes de terre. On a tout mangé.

Ce matin le ciel est bleu et ...dans le parc il y a deux écureuils ! Quand on ne fait pas trop de bruit (ça c'est difficile) on peut les observer de près. On va essayer de faire des photos. Les animateurs disent que c'est très difficile.

Cet après-midi nous avons été en forêt avec Clémence. Nous avons vu beaucoup de fleurs et d'insectes. Puis Clémence nous amontré la cabane de l'ermite (voir sur la page de la salle 7 pour l'histoire)

Bon on vous laisse. On a un film à terminer nous. (Adrien, Méghane, Pierre Ludwig, Clara, Valentin, Maxime et Richard)

→ N'oubliez pas de regarder sur les pages des copains des salles 4 et 7

MERCREDI 11 JUIN :

-tout va bien - tout va bien - tout va bien-

- matinée : les châteaux d'Otrott : randonnée natureNous avons photographié le château en ruine. Sur le chemin du retour nous avons rencontré une dame avec un gros chien. Nous avons dit bonjour au chien.

(Valentin)

- après-midi : suite de la réalisation du film d'animation

Nous voici en pleine concentration : l'image sera-t-elle bonne ?

Entre les prises de vue on en profite pour écrire des textes pour le site.

Mardi 10 juin : film et randonnée

Le matin :

Les prises de vue de notre film ont commencé. Nous sommes tous acteurs, réalisateurs, chef opérateurs. Et comme les vrais acteurs nous avons recommencé plusieurs fois la même scène ! Puis nos amis les "Playmobils" sont entrés en scène mais ça c'est encore un secret !

L'après-midi : randonnée au "Steinberg" avec Clémence l'animatrice nature. Elle nous a appris à reconnaître les signes dessinés ou gravés sur les arbres. Il y avait même un verger de cerisiers....

Nous avons fait plein de photos.

Nous avons trouvé un fourmilière avec d' énormes fourmis noires !

Les choses sérieuses commencent :

Après le petit déjeuner

et la toilette, nous sommes retournés en classe.

Olivier et Quentin nous attendaient avec le matériel : caméra, appareil photo et ...les "Playmobils".

Nous avons imaginé une histoire et commencé à filmer et à photographier.

LUNDI : des nouvelles de la classe verte à Klingenthal

Après un court, mais agréable voyage nous sommes arrivés au centre. Après l'installation dans les chambres, c'était déjà le premier repas : oeuf mimosa, pâtes et viande en sauce.

Cet après- midi, visite de Klingenthal, un village où depuis Louis XIV on fabrique des armes blanches : épées, sabres, couteaux !

Après le goûter, les choses sérieuses ont commencé : comment prendre des "Playmobils " en photos ? Il ne faut pas bouger, ni trembler, surveiller le cadre ! On a même dessiné un décor.

Bon ! Ca va être dur avant d'arriver à Cannes !

A demain !

Nous avons participé au Chante-Mai (voir aussi dans le musée virtuel)

Depuis quelques mois de drôles d'engins ont envahi notre salle de classe :

Grâce à nos fusées et avec nos amis du C.P. et du C.M.1 nous sommes partis vers les mondes solaires,

(vue à travers un hublot)

peuplés de drôles de musiciens extraterrestres...

.

Rendez-vous à partir du samedi 26 avril pour l'exposition " Les Mondes solaires" à la salle R. CORBEAU (ancienne douane) et sur les fenêtres de l'ancienne prison en face de l'école.

3 visites dans les collections du Musée d'Art Moderne et Contemporain de Strasbourg nous ont permis de découvrir quelques-unes des oeuvres exposées. Le favori de tous : "Le penseur" de RODIN.

Classe d'intégration scolaire - salle 6

